

News Release

2018年4月6日

AGC 旭硝子、ミャンマーにマーケティング拠点を開設

AGC旭硝子(旭硝子株式会社、本社:東京、社長:島村琢哉)は、今般ミャンマー連邦共和国(以下、ミャンマー)ヤンゴン市に、東南アジア地域を統括するAGCアジアパシフィック株式会社の支店を開設しました。今後、ミャンマーでのマーケティング活動を一層強化していきます。

ミャンマーは 2011 年の民政移管以降、高い経済成長を続けており、今後も持続的な成長が見込まれます。地理的にも中国やインド、他の ASEAN 諸国と隣接している優位性を備えるほか、5,000 万人を超える人口は消費市場としても高い可能性を持っています。 AGC グループは AGC アジアパシフィック社を通じて、成長市場であるアジア各国でのマーケティング活動を強化しています。 この活動の一環として、成長著しいミャンマーに支店を開設しました。

AGC グループは、経営方針 *AGC plus* のもと、全てのステークホルダーに価値をプラスすることにより、業績の向上と持続的な成長を目指しています。AGC グループはミャンマーへの支店開設を通じ、事業機会を探るとともに同国の発展に貢献して参ります。

以上

[ミャンマー支店の概要]

- ・名称 AGC アジアパシフィック株式会社 ミャンマー支店
- ・所在地 ミャンマー連邦共和国 ヤンゴン市 ダゴン地区
- ·代表者 生田 周右
- ・業務内容 市場調査、マーケティング

[AGC アジアパシフィック社の概要]

- ・所在地 シンガポール
- ·設立 2013年7月
- ·代表者 市川 公一
- ・業務内容 AGC グループ東南アジア地域統括、及び板ガラス製品・化学品・電子部材製品の販売・マーケティング

◎本件に関するお問い合わせ先:

AGC 旭硝子 広報·IR 部長 玉城 和美

(担当: 森永 TEL: 03-3218-5603 E-mail: info-pr@agc.com)